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Die Abgeordneten zum Nationalrat Scheibner und Kollegen haben am 10. Juli 1997 unter 
der Nr. 2765/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Auflösung 
des Panzerartilleriebataillons 4 im Zuge der ‚HG-NEU-NEU‘ „gerichtet. Diese aus Gründen 
der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene Anfrage beantworte ich wie folgt: 
Wie ich schon mehrfach erklärt habe, wird im Bundesministerium für Landesverteidigung 
gegenwärtig an einer Überarbeitung der Heeresgliederung-Neu mit dem Ziel einer Straffung 
der Organisation und Optimierung der Infrastruktur gearbeitet. Diese Planungen haben aber 
noch nicht jenen Detaillierungsgrad erreicht, um bereits jetzt konkrete Aussagen treffen zu 
können. Die Fragen 1 bis 6 sowie 8 und 10 können daher erst nach Abschluß dieser 
Planungsarbeiten beantwortet werden. 
Zu 7 und 9: 
Was die Investitionen für die Kaserne Gratkorn bzw. für das Panzerartilleriebataillon 4 
betrifft, so ist gewährleistet, daß die insbesondere für die Infrastruktur getätigten, 
beträchtlichen Aufwendungen im Rahmen der erwähnten Planungen entsprechend 
Berücksichtigung finden. Da sich diese Investitionen über einen Zeitraum von 15 Jahren 
angesichts der geltenden Skartierungsbestiminungen nicht mehr ausreichend exakt beziffern 
lassen, bitte ich um Verständnis, daß ich von einer diesbezüglichen Beantwortung Abstand 
nehme. 
Zu 11 und 12: 
Sobald die oben erwähnten Arbeiten entscheidungsreif sind, ist beabsichtigt, hinsichtlich der 
personellen Auswirkungen der vorgesehenen Organisationsänderungen die Personal- 
vertretung zu befassen. Eine Umsetzung der gegenständlichen Planungen ist daher erst im 
Laufe des kommenden Jahres zu erwarten. 
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